

Boletín Número 176  
Toluca, México, a 27 de julio de 2015.

### **EL IEEM PUBLICÓ EL NÚMERO 52 DE LA REVISTA APUNTES ELECTORALES**

- Con las diversas publicaciones que genera, el IEEM contribuye al fortalecimiento de la cultura política democrática, a la construcción de ciudadanía y al desarrollo democrático de la entidad y del país.

A través de seis líneas editoriales, el Instituto Electoral del Estado de México genera diversas publicaciones cuyos contenidos registran el producto de reflexiones, análisis, estudios e investigaciones especializadas en materia político electoral, desde diferentes ópticas, enfoques y metodologías sobre el desarrollo democrático en el mundo, en nuestro país y en el Estado de México, con las que además busca contribuir a la búsqueda de alternativas y soluciones a los diferentes desafíos que se presentan en el ámbito político, social y económico.

Mediante cada una de las publicaciones que se genera en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, los colaboradores aportan conocimientos mediante la aplicación de una rigurosa metodología en la que efectúan un ejercicio reflexivo con la finalidad de obtener conocimientos, así como plantear soluciones desde un plano científico, filosófico o empírico para la vida política del país.

Una de las líneas editoriales es la de la Revista Apuntes Electorales, publicación semestral en la que a lo largo de 17 años, estudiosos, académicos, investigadores y especialistas en la materia dan cuenta a los lectores sobre el acontecer local, nacional e internacional, aplicando enfoques históricos, contemporáneos y presentando análisis comparados o estudios de caso.

En el número 52 de la revista, en la sección de Expediente Electoral, se publica el análisis denominado “La élite priista mexiquense: el estado del arte actual”, de Juan Carlos Villarreal Martínez; en la sección Plumas y Letras se presentan tres artículos, uno de Salvador López Pacheco, titulado “Hacia el voto electrónico en la práctica electoral mexiquense: consideraciones elementales”; otro de Roy González Padilla, titulado “Candidaturas independientes: entre el individualismo del mexiquense y la endogamia de sus élites políticas; y el denominado “El derecho al olvido digital de los políticos en el Estado de México: análisis y propuesta desde una perspectiva comparada”, elaborado por Aristeo García.

Asimismo, en la sección Textos de Actualidad, en este número se presenta una reseña del libro de Pablo Xavier Becerra Chávez, titulado “Elecciones y partidos políticos en México, 2012”.



De esta forma, con publicaciones que buscan presentar contenidos elaborados mediante esquemas metodológicos sólidos, el IEEM contribuye al fortalecimiento de la cultura política democrática, a la construcción de ciudadanía y al desarrollo democrático de la entidad y del país.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**

